

# Château Guiot

COSTIÈRES DE NÎMES

Respect, Rigueur et Authenticité sont  
les maîtres mots de la Famille Cornut

VIGNOBLES  
DE LA  
FAMILLE  
CORNU  
T



## CUVÉE NUMA

SYRAH - GRENACHE

A.O.P Costières de Nîmes

Cette sélection de Syrah (95%) et de Grenache (5%) respecte la tradition et le travail de la famille Cornut.

D'une robe très profonde pourpre intense aux reflets violacés, ce vin dévoile un nez fin et complexe de petits fruits noirs et d'épices.

D'une grande puissance en bouche il révèle son potentiel de garde avec des notes de fruits rouges confiturés finissant sur des arômes de violette et un fond réglissé enrobés de tanins soyeux.

*This selection of Syrah (95%) and Grenache (5%) respects the tradition and the work of Cornut family.*

*This wine is a very deep, intense crimson colour with purplish tints. Its elegant, complex nose reveals dark berry and spice aromas.*

*A very powerful wine on the palate, it reveals its laying-down potential with its jammy red berry flavours ending with a hint of violets and a note of liquorice, all surrounded by silky tannins.*

Château Guiot - l'Enclos de la Chance

D 197 - 30800 Saint-Gilles

Tel. 04 66 73 30 86 - Fax. 04 66 73 32 09

contact@chateauguiot.com